

**B e s c h l u s s**  
**des Beirates Woltmershausen**  
**vom 10.12.2018**

**Umbenennung Hempenweg**  
**(Teilbereich am „Brinkmann-Gelände“) in**  
**„Am Tabakquartier“**

Der Beirat Woltmershausen spricht sich für eine Umbenennung des südlichen Abschnitts des Hempenweges – zwischen Senator-Apelt- und Hermann-Ritter-Straße – in „Am Tabakquartier“ aus.

Begründung:

Die Umbenennung dieses Abschnitts des Hempenwegs ist dem Beirat seit mehreren Jahren ein wichtiges Anliegen:

Seitdem der Hempenweg aus zwei getrennten Teilen besteht, verirren sich immer wieder LKW-Verkehre in den Wohnstraßenabschnitt und führen dort zu erheblichen und unnötigen Belastungen – für alle Beteiligten.

*(einstimmig)*

*gez. Czichon*

Annemarie Czichon  
(Ortsamtsleiterin)